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堺市議会が議会改革度ランキングで、見事全国３位に選出されました！ 
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中区最年少！堺市議会議員 
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☆さらなる議会改革を目指して！☆  

早稲田大学マニフェスト研究所（所長 北川正恭元三重県知事）

が毎年実施する地方議会の改革度ランキングにおいて堺市が2012

年度の84位から大きく躍進をして、見事全国１，４４４議会中で３位、

大阪府下では断トツの１位に選出をされました！ 

これは全国の地方議会における、①情報公開 （本会議や委員会

の議事録・動画・資料、また議会自身の交際費・政務調査費・視察結

果などをどれだけ住民に対して公開しているか、また、公開した結果ど

うなったかについてなど検証を実施しているか）、②住民参加への取

組み（議会傍聴のしやすさや議会報告会等の実施、住民からの意見

受付）、③議会機能の強化（議会本来の権限・能力を発揮するための

機能強化状況）の三つの観点からそれぞれの項目の改革度を点数化

してランキングをされたものです。 

此度の快挙は、堺市議会が会派の垣根を越えて、議会力向上会

議（私も委員として参加させて頂いております）を立ちあげ、議会基本

条例の制定にはじまり、議会報告会の開催や、議員同士が直接議論

する委員間討議の実施、また、委員会審議のインターネット中継等、

新しい挑戦への地道な取組みが実を結んだ結果と言えます。 

もちろん、議会改革というのはそれ自体が住民サービスの向上に直

結するものではありません。しかしながら、風通しの良い議会運営が有

権者から信頼され、それが市民の政治参加につながっていくなら、「ま

ちの未来」にとって大きな力となると信じています。地域から本当に必

要とされる議会を目指してさらに「実のある改革」を進めていきます！ 

早稲田大マニフェスト研究所→http://www.maniken.jp/index.html 

木畑ただし略歴 
昭和51年7月19日生 妻、娘、息子と４人家族   

大教大付属平野中卒、大学入学検定合格、甲南

大学法学部卒、同志社大大学院中退、衆議院議

員公設秘書、水産会社役員を経て、平成23年4

月に堺市議会議員選挙に立候補。４７３７票もの

多くのご支持を得て初当選を果たす。現在、堺市

議会議員（1期）、民主党堺市中区支部長、堺高

石青年会議所理事としてより良い堺創りに奮闘中 
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５月３日（土）田辺市との友好都市調印式！ 

５月１３日（火）百舌鳥古市古墳群議連が設立！ 

５月２７日（火）日越関西友好協会の総会に出席 

５月３０日（金）起業支援の視察で福岡市へ！ 

平成２６年６月発行 

 号 外 

世界遺産「熊野古道」を有す

る和歌山県田辺市との友好

都市調印式に出席！２年

前、会派視察で田辺市に赴

き、当時の高垣議長にお伺い

した熱い想いが遂に結実！ 

郷土の宝、百舌鳥古市

古墳群を世界遺産に登

録すべく、堺市、羽曳野

市、藤井寺市の三市の

議員が連携して議員連

盟が立ち上がりました。そ

の設立総会がアゴーラ

堺で開催されました！ 

福岡市役所にて創

業特区に指定された

経緯と、若者の多い

福岡市における包括

的なベンチャー支援

の取り組みであるス

タートアップ事業につ

いて勉強中です！ 

堺に領事館をおいて頂い

ているベトナムと、堺の企

業の関係強化の一助に

なればと、今年から日越

関西友好協会に参加さ

せて頂く事となり、その総

会にお招き頂きました！ 
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